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SOLICITA A SECRETARIA DE INFRAESYIguTURA QUE
PRDVIDENCIE MELHORIAS NA ILUMINACAO EM TODA
EXTENSAO DA RUA JAVARINos BAIRROS IPIRANGA
GERALDO DE CARVALHO MARINCEK E PRESIDENTE
nlmu

SENHDR PRESIDENTE

SnlIcIlamDs desIa MD Secrelana que prowdencue meIhanas
(Incluswe (mes de Iémpedas) da IIumInaçãc púbhca em Ieda exlensão da
RUA JAVARI

Moradores do entorno mIcrmam que an hà necessIdade de meIhorar
a IIumInação, pms as lâmpadas são amarelas trocando as por Iàmpadas
brancas

Assxm REQUEREMOS, na forma RegImemal, e depms de ouvIdo o
Plenánc desta EgrégIa Casa LegIsIalIva Seja o(lclado o Exmº Sr Pre-feno
MunICIpaI, para que em deIermIne que « Secretana de Inlraeslrumra
pvadencIe mamonas na .Iummaçâo em uma extensão da Rua Javan

Sala das Sessões 10 de Junho de 2019

MAURICIO GASPARINI
Vereador - PSDB
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